

MOI

Sinergitas TNI-Polri Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota, Intensifkan Patroli dan Sambang, Sampaikan Himbauan Pilkada Damai

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.MOI.OR.ID

Nov 23, 2024 - 10:11



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menciptakan suasana yang kondusif menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Tamansari, Polres Tasikmalaya Kota, bersama dengan TNI, terus mempererat sinergitas mereka dengan mengintensifkan patroli dan sambang ke sejumlah wilayah.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan kedamaian selama proses Pilkada.

Kapolrws Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni menjelaskan bahwa patroli gabungan TNI-Polri ini dilakukan secara rutin, baik di pusat keramaian, kawasan perumahan, hingga daerah-daerah rawan konflik. Melalui patroli tersebut, petugas tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan damai kepada masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan nyaman selama Pilkada.

“Kami bersama TNI terus mengintensifkan patroli untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Selain itu, kami juga aktif melakukan sambang ke berbagai wilayah, memberikan himbauan agar warga tetap menjaga kerukunan, tidak mudah terprovokasi, dan berpartisipasi dalam Pilkada dengan damai,” ujarnya Sabtu (23/11/24)

Lebih lanjut, Kapolsek Tamansari menegaskan bahwa Polsek Tamansari dan TNI berkomitmen untuk mengawal jalannya Pilkada agar dapat berlangsung tanpa gangguan, dengan mengutamakan prinsip demokrasi yang damai dan tertib. Dalam setiap kesempatan sambang, petugas mengingatkan pentingnya menjaga persatuan dan menghindari tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

“Pilkada adalah bagian dari proses demokrasi kita. Kami berharap masyarakat dapat memilih dengan bijak, dan bersama-sama menciptakan suasana yang damai. Sinergi antara TNI dan Polri akan terus terjalin untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat,” tambahnya.

Dengan adanya sinergitas yang solid antara TNI dan Polri, serta patroli dan sambang yang terus dilakukan, diharapkan Pilkada 2024 di wilayah Tamansari dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai, serta tidak ada gangguan kamtibmas yang berarti.